

me remite el título de tal con la denominación de socio de mérito y acompañándome un exemplar de sus estatutos.

Si á las tiernas afecciones que he experimentado siempre por el bien de mi país se añade la gratitud con que estoy ahora estimulado por la distinción que he merecido á este respetable Cuerpo de la Provincia, yo no sé que pueda hacer para recompensar en algo los ardientes deseos que me animan en su favor. A.V.S.S. toca el dar-me ocasiones en que manifiestan los vivos sentimientos de que estoy poseído ocupándome en cuanto directa ó indirectamente pueda ser útil á las tareas laudables de la Sociedad. Entretanto, tengo el honor de presentar á V.V.S.S. el tratado de mis observaciones médicas sobre la fiebre amarilla y otras enfermedades que se ha impreso en esta ciudad y de que algunos facultativos de ella y de otras de estos dominios aseguran que la humanidad puede sacar alguna ventaja. Quedo así mismo dedicado á la

